

Communiqué de presse



Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, à Jean-Jacques Loup

Le dessinateur de presse Jean-Jacques Loup nous a quittés.

Il avait fait ses armes dans la caricature et la bande dessinée dans les années 1960 et 1970 et avait rejoint les dessinateurs Cabu et Siné dans l'émission "Droit de réponse" de Michel Polac sur TF1. Tout au long de sa carrière il a travaillé pour de grands journaux et magazines.

Jean-Jacques Loup faisait partie de ces dessinateurs mordants et iconoclastes qui ont marqué les dernières décennies de leur regard incisif sur l'actualité, qui fait vivre notre démocratie.

J'adresse mes plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

Paris, le 2 août 2015

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

[www.facebook.com/ministere.culture.com
munication](https://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

<https://twitter.com/MinistereCC>